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QUE 1273

Question écrite urgente 
Quel est le nombre de places de stationnement en surface 
supprimées suite à l’ouverture du parking de la gare des Eaux-
Vives ? 

La présente fait suite à la QUE 1222-A. 

 
Question : 

Quel est le nombre exact des places de stationnement en surface qui ont 
été supprimées en compensation des 395 places souterraines destinées au 
public et aux habitants du quartier créées au parking de la gare des 
Eaux-Vives ? 
 


